



Rf. XIA-PAE CEP OSC/ELC/EP/OS EL TP WH

## *Cepillo Dental Xiaomi Xiaomi Oscillation Electric Toothbrush Pro/ Incluye 2 Cabezales/ Blanco*

*Xiaomi Oscillation Electric Toothbrush Pro*

### **Limpieza inteligente por oscilación de superficies**

El ángulo y el nivel de vibración se ajustan automáticamente según la superficie del diente y el modo de cepillado seleccionado\*

### **Pantalla digital en color**

Vea el progreso del cepillado de un vistazo

### **Cabezales de cepillo de dientes acolchados sin cobre**

Cabezales de repuesto (limpios)

Cabezales de repuesto (blandos)

### **Batería de 180 días\* de duración**

Duración de batería confiable para viajar sin preocupaciones Limpieza inteligente por oscilación de superficies

### **Identificación de la superficie dental para una limpieza específica**

El cepillo de dientes utiliza la técnica de cepillado Bass para una limpieza específica. Identifica inteligentemente las superficies dentales y ajusta automáticamente el ángulo y el nivel de vibración para garantizar una limpieza profunda de cada diente.

### **Oclusal (superficie de masticación)**

Vibración más fuerte en un ángulo de oscilación más pequeño

### **Mesial (superficie anterior del diente)**

Mayor cobertura de limpieza en un ángulo de oscilación mayor Vibraciones oscilantes al doble de ángulo\*

Cepille bien las muelas para una limpieza eficaz.

El cepillo de dientes alcanza un ángulo de oscilación de hasta 20°\*, de acuerdo con las directrices de la técnica de cepillado Bass, mejorando la eficacia de limpieza de dientes y encías. Motor ultrasónico oscilante

El cepillado horizontal de las superficies y espacios entre los dientes elimina la placa.

El motor ultrasónico oscilante mejorado\* ofrece un rendimiento confiable para obtener mejores resultados de limpieza. Gran pantalla a color inteligente

Para recordatorios de cepillado

La pantalla digital a color inteligente proporciona monitoreo y retroalimentación en tiempo real sobre su cepillado. Diagrama de dientes visible

### **Identificar puntos ciegos a tiempo**

El cepillo de dientes cuenta con un sensor de 6 ejes que detecta automáticamente la zona a limpiar según la orientación y el ángulo de cepillado. Recibe información en tiempo real sobre la cobertura del cepillado\*. Levante para despertar la pantalla y obtener retroalimentación

### **Vista rápida de los registros de cepillado**

El cepillo de dientes cuenta con un modelo de algoritmo incorporado que analiza el comportamiento de cepillado reciente.

La pantalla se activa cuando se levanta el cepillo de dientes para que pueda mantenerse actualizado sobre su estado de cepillado para una limpieza más específica. Nuevos\* cabezales de repuesto sin cobre con amortiguación

### **Dos cabezas para elegir**

El cabezal de limpieza cuenta con un diseño de doble columna en espiral\* que se adapta perfectamente al contorno de los dientes para satisfacer las necesidades diarias de cepillado. El cabezal suave con patrón circular garantiza una limpieza suave para dientes y encías sensibles.

### **Tecnología de implantación de cerdas sin cobre**

Libre de óxido para una mejor higiene

### **Diseño recubierto de goma suave**

La amortiguación cómoda evita las colisiones con los dientes\*

### **Los filamentos que se decoloran actúan como un recordatorio**

Cuando el color de los filamentos verdes se desvanezca, se debe reemplazar el cabezal. Se recomienda cambiarlo cada tres meses. Batería de 180 días de duración

## **Duración de batería confiable para viajar sin preocupaciones**

Disfruta de una batería de larga duración con la práctica carga tipo C sin necesidad de recargarla con frecuencia. El cepillo de dientes dura hasta 180 días en modo Suave y 100 días en modo Estándar\*. Alerta inteligente de sobrepresión

Realice un seguimiento de la presión aplicada al cepillarse

Cuando se aplica una fuerza de cepillado excesiva, se activa la alerta luminosa y las vibraciones se reducen automáticamente para proteger las encías. Cuatro modos disponibles

Para satisfacer sus diversas necesidades

Elija lo que funcione para usted dependiendo de sus circunstancias individuales.

### **Amable**

Adecuado para nuevos usuarios o personas con encías sensibles.

### **Estándar**

Adecuado para la higiene bucal diaria.

### **Oscilación profunda**

Adecuado para la limpieza profunda de puntos ciegos y espacios entre los dientes.

### **Oscilación inteligente**

Adecuado para la limpieza específica de diferentes superficies dentales. Clasificación de resistencia al agua IPX8\*

### **Enjuague libremente**

Gracias a su diseño resistente al agua, el cepillo de dientes se puede lavar sin preocupaciones.

### **Inicio gradual de 3 segundos al encenderlo**

Evite las salpicaduras de pasta de dientes

### **Memoria de modo**

Cepille con el nivel de presión que prefiera cada vez.

### **Función de bloqueo de viaje\***

No se encenderá accidentalmente en tu bolso.

Especificaciones **Modelo de producto** MES610 **Tensión nominal** 3,7 V **Potencia de funcionamiento** 2,5 W **Entrada nominal** 5 V&#9107;1 A **Tiempo de carga** Aprox. 6 horas **Clasificación de resistencia al agua** IPX8 **Dimensiones del producto** 27,8 x 29,5 x 251 mm **Contenido del paquete** Mango de cepillo de dientes x1 Cabezal de cepillo de dientes x2 Cable de carga x1 Adaptador x1 Manual de usuario x1 Guía de inicio rápido x1

\*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.